

# Les travaux effectués sur les cours d'eau ont été réceptionnés

24 SEP 2010

Hier, les partenaires ont admiré le nouveau aspect des abords du Saint-Polycarpe.

11,2 kilomètres de cours d'eau ont été restaurés par l'entreprise "Actiforest", d'Arques, et par l'association du Parchemin. Le Saint-Polycarpe, les Couleurs, le Saint-Bertrand, la Bruyante et le Lauquet ont été, sur un tronçon défini par le Syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique (SIAH), débarrassés des embâcles, les zones érodées restaurées et leurs berges "débroussaillées".

Un travail dont s'est "félicité" Pierre Bardiès, président du SIAH qui a souhaité mettre en valeur la qualité du travail de l'entreprise locale. L'objectif : favoriser les écoulements pour éviter les inondations. Si le niveau du cours d'eau est actuellement au plus bas, cela ampli-



Les membres du SIAH et les intervenants Photo Studio Guillaume

fie la dangerosité en cas de montée brutale des eaux. La seconde ambition de l'opération

est d'une tout autre teneur : l'insertion. En effet, les travaux ont fait participer des sa-

lariés en insertion du Parchemin.

Nouveauté cette année : l'intervention d'un "délégué". Un membre du conseil municipal, Achille Gayda, le maire de St-Polycarpe, sur ce secteur, travaille avec l'entreprise et l'association afin de faciliter les contacts avec les propriétaires riverains.

Un deuxième lot est en voie d'achèvement. La totalité du coût des travaux avoisine les 200 000€ dont 40 % ont été subventionnés par l'Agence de l'Eau, 40 % par des aides européennes et 20 % pris en charge en autofinancement.

L'an prochain, le SIAH prévoit d'intervenir sur 25 autres kilomètres.

J. P.

social

## Insertion : Le Parchemin nettoie 11 600 m de berges



Les élus et les responsables du syndicat sont venus faire une visite de chantier./Photo DDM

Sous la responsabilité de son président Pierre Bardiès et du bureau syndical intercommunal d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude, une visite sur les bords du Saint polycarpe était organisée pour apprécier les travaux effectués par l'entreprise Actiforest d'Arques en partenariat avec l'association li-

mouxine d'insertion le Parchemin. Des ateliers et chantiers d'Insertion qui proposent une activité professionnelle à des personnes bénéficiaires des minima sociaux. Ses salariés en contrat aidé ont nettoyé et restauré les berges et évacué les écoulements à Saint Polycarpe, sur Le Lauquet, La Bruyante, Le Saint Bertrand, Les Cou-

leurs, près de 11 600 m de berges ont été nettoyés. Un chantier dont le plan de financement d'un montant de 183 266, 50 € est assuré par l'Agence de l'eau à hauteur de 40 %, Européen 40 %, et 20 % d'autofinancement. Tous les participants ont pu apprécier la qualité des travaux effectués sur les cours d'eau.